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- Как бороться с этим явлениям с таким температурным режимом не знаем, - говорит
Ольга Алексеева. - С такой проблемой в холодный период времени года сталкиваются
все муниципалитеты Приамурья. Грейдер бессмысленен, реагенты тоже. Остается
только продолжать работы по подсыпке дорог гравийным отсевом и призвать водителей
соблюдать правила дорожного движения, учитывать метеоусловия, выбирать
безопасную скорость и соблюдать дистанцию перед впереди идущим транспортом,
сообщает пресс-служба главы Белогорска. 
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